

Liebe Eltern der Schulneulinge,

soeben habe ich die E-Mail des Schulministeriums mit Informationen zum neuen Schuljahr erhalten, so dass ich auch Sie nun über die Abläufe der Einschulungstage informieren kann. Generell gehen wir von einem Unterrichtsbetrieb in Präsenzform aus. D.h., die Kinder werden hier „normal“ in ihrem Klassenverband unterrichtet. Ich weiß, dass viele von Ihnen und den Kindern schon ganz gespannt auf ihre KlassenlehrerInnen und die Klassenkameraden warten.

Hier eine Übersicht über die einzelnen Klassen und Klassenleitungen:

Klasse	Klassenraum	Name der Klassenleitung
1a	Haus D, OG rechts	Frau Richard, Frau Batta
1b	Haus D, OG links	Frau Wendler, Frau Kreß
1c	Haus D, EG rechts	Frau Gemein, Frau Fuchs
1d	Haus D, EG links	Frau Emrich, Frau Voß

Auch in diesen besonderen Zeiten ist es uns ein großes Anliegen, die Einschulung als wichtigen Abschnitt im Leben der Kinder und Familien so feierlich wie möglich zu begehen. Natürlich müssen auch wir die zurzeit geltenden Hygieneregeln befolgen, deshalb haben wir die Einschulung wie folgt geplant:

- Die Begrüßung wird in zwei Runden mit jeweils zwei Klassen gemeinsam stattfinden, je nach Wetterlage auf dem Schulhof oder im Forum.
- Pro Erstklässler sind zwei Personen (auch Kleinkinder und Kinder zählen als Personen!!!) herzlich dazu eingeladen, an der „Feier“ teilzunehmen.
- Bitte betreten Sie das Schulgelände nur mit einer Nase- Mund- Bedeckung- auch für die Erstklässler besteht diese Pflicht, die Sie während der gesamten Zeit tragen müssen. Bitte halten Sie, wenn möglich trotzdem Abstand untereinander.
- Bevor Sie das Forum betreten werden meine Kollegen Ihre Namen auf den vorbereiteten Schülerlisten abhaken. Bitte haben Sie dabei ein wenig Geduld.
- Bitte desinfizieren Sie beim Betreten Ihre Hände mit den bereitgestellten Handdesinfektionsmittel.
- Im Anschluss an die Begrüßung haben die Kinder ca. 45 Minuten lang Unterricht. In dieser „Wartezeit“ nutzen wir die Gelegenheit um erste Fragen Ihrerseits zu beantworten. Leider können wir während dieser Zeit keine Bewirtung anbieten. Bitte verlassen Sie danach zügig das Schulgelände (wir benötigen den Schulhof für die Pausen der anderen Klassen).
- Nach der Unterrichtsstunde können Sie die Kinder am Eingang von Haus D wieder abholen. Die Kinder werden von Ihren Lehrerinnen zu Ihnen gebracht. Ich bitte Sie, auch dann das Gelände zügig zu verlassen. Leider können Sie sich nicht weiter auf dem Schulgelände aufhalten. Auch ein Foto in den Klassenräumen ist nicht möglich.

Die folgenden Zeitfenster sind für die Begrüßung in der Schule vorgesehen:

Beginn der Begrüßungsfeier	Abholung nach Unterrichtsende	Klasse
9.00 Uhr	10.15 Uhr	1a/ 1c
10.30 Uhr	11.45 Uhr	1b/1d

Vor den beiden Veranstaltungen in der Schule bieten die Kirchenvertreter einen ökumenischen Gottesdienst **auf dem Außengelände des Evangelischen Kinder- und Jugendhauses „klecks“ in der Deichstraße 30** an:

- für die Klassen 1a/1c um 8.00 Uhr
- für die Klassen 1b/1d um 9.30 Uhr

Es fühlt sich seltsam an, so viele Regelungen und Verhaltenshinweise in eine Einladung zu schreiben, aber im Sinne der Gesundheit von uns allen ist dies leider notwendig. Ich bin mir aber sicher, dass alle dazu beitragen werden, die Erstklässler gebührend zu begrüßen.

Am Freitag, dem 14.8.2020 beginnt der Unterricht für die Erstklässler um 8.00 Uhr und dauert bis 11.35 Uhr. Ab 7.45 Uhr nehmen die Lehrerinnen und Lehrer Ihre Kinder auf dem Schulhof gegenüber Haus D in Empfang.

Ab Montag, dem 17.08.2020 setzt der reguläre Stundenplan für die Kinder ein. Diesen erhalten Sie in den ersten beiden Schultagen.

Da Sie sicher viele Fragen haben, werden die Elternabende direkt am Montag den 17.08.2020 stattfinden.

Wir werden diese wieder in zwei Gruppen unterteilen.

Eltern der Klassen 1c und 1a begrüßen wir um 18.00 Uhr im Forum der Schule. Eltern der Klassen 1b und 1d begrüßen wir um 19.00 Uhr im Forum der Schule.

Im Anschluss an diesen gemeinsamen Beginn, indem Informationen weitergegeben werden, die für alle wichtig sind, gehen die Klassen getrennt mit den Klassenlehrerinnen in die Klassenräume um dort weiter zu tagen.

Um die Infektionsmöglichkeit so gering wie möglich zu halten, bitten wir, dass an den Elternabenden nur ein Erziehungsberechtigter anwesend sein soll.

Bitte beachten Sie, dass auch dabei die Verpflichtung des Nase- Mund- Schutz besteht.

Bitte haben Sie Verständnis, dass manche Dinge auch für uns überraschend kommen. Dies liegt aber an der allgemeinen Lage und gemeinsam müssen wir das Beste aus der Situation machen.

Aber trotz allen Veränderungen:

Wir freuen uns riesig auf die neuen Erstklässler bei uns an der Gartenstraße!

Grüßen Sie Ihre Kinder ganz herzlich von mir und den Kollegen!

Es dauert jetzt nicht mehr lange!

Herzliche Grüße Dagmar Kern und alle Mitarbeiter der Gartenstraße